

COMMUNIQUÉ DU BUREAU NATIONAL DU POID

Quel gouvernement donnera aux jeunes confiance en leur avenir ?

Personne ne peut accepter l'assassinat de sang froid d'un jeune de 17 ans par un représentant des « forces de l'ordre ». Personne ne peut accepter, qu'en application d'une loi de 2017, 13 personnes aient été tuées pour la seule année 2022 par la police au motif de « refus d'obtempérer ».

La jeunesse, et avec elle toute la population, est révoltée. Tous exigent : justice pour Nahel.

À travers la révolte de la jeunesse s'exprime son sentiment de n'avoir aucun avenir dans ce système et son refus d'accorder la moindre confiance à ce gouvernement.

Mais alors, quel gouvernement donnera aux jeunes confiance en leur avenir ?

Pas un gouvernement qui leur offre comme seuls « emplois » les petits boulots précaires, les stages et autres services civiques.

Pas un gouvernement qui ferme les lycées professionnels, détruit le baccalauréat, ne remplace pas les enseignants absents, organise la sélection à l'université et veut embrigader la jeunesse dans un Service national universel (SNU) obligatoire encadré par l'armée.

Pas un gouvernement qui répond aux manifestations par la répression contre les jeunes, les travailleurs, les syndicalistes.

Pas un gouvernement qui organise le délabrement des cités, des hôpitaux et des services publics, mais qui offre chaque année des centaines de milliards aux capitalistes.

Pas un gouvernement qui rivalise avec l'extrême droite pour désigner les étrangers et les immigrés comme des boucs émissaires et pour les chasser.

Pas un gouvernement qui impose, contre la volonté de l'immense majorité, de travailler deux ans de plus en repoussant l'âge de départ à la retraite à 64 ans.

Pas un gouvernement qui vient de faire voter 413 milliards pour la loi de programmation militaire pour participer aux guerres sous le commandement de l'OTAN contre les peuples du monde entier.

Ce gouvernement, le gouvernement Macron-Borne, tourne le dos aux intérêts et aux besoins de la population laborieuse et de la jeunesse. Car, comme avant lui les gouvernements qui se sont succédé dans le respect des institutions de la V^e République, il est au service des banquiers et des capitalistes.

Quel gouvernement donnera aux jeunes confiance en leur avenir ? Un autre gouvernement et une autre République au service de la majorité, celle qui vit de son travail, et non plus au service d'une minorité de profiteurs et d'exploiteurs.

Pour cela, le gouvernement Macron-Borne doit partir. Et la V^e République avec lui.

Montreuil, le 30 juin 2023, 14 heures